



SERAMBI/YUSWARDI

REKTOR IAIN Ar-Raniry, Prof Dr Yusny Saby PHd, (satu kiri), Rabu (12/8) menyaksikan penandatanganan MoU antara Fakultas Dakwah dengan Yayasan Jembatan Masa Depan. MoU diteken oleh Dekan Fakultas Dakwah IAIN Ar-Raniry, Drs Maimun Yusuf MAG dan Sarah Morrison dari Yayasan Jembatan Masa Depan.

## Fakultas Dakwah dan JMD Jalin Kerja Sama

**BANDA ACEH**- Dekan Fakultas Dakwah, IAIN Ar-Raniry, Banda Aceh, bersama jajarannya terus berupaya mengembangkan jurusan untuk melahirkan alumni yang diterima di pasar kerja.

Dekan Fakultas Dakwah IAIN Ar-Raniry, Drs Maimun Yusuf MAG, usai penandatanganan naskah perjanjian dengan Yayasan Jembatan Masa Depan (JMD), Rabu (12/8) kepada *Serambi*, mengakui, banyak terobosan telah dilakukan. Inovasi selama ini telah menjadikan Fakultas Dakwah menjadi pilihan utama bagi para mahasiswa. Ada beberapa jurusan yang sudah dikembangkan dan saat ini fokus pada jurusan pengembangan masyarakat Islam serta jurusan lain.

Di Fakultas Dakwah ujar Maimun Yusuf, ada jurusan yang mendidik mahasiswa untuk menjadi pekerja sosial. Sejumlah alumni telah berada di tempat kerja serta diterima oleh masyarakat. "Kami terus melakukan pengembangan dan cara untuk ini melalui kerjasama dengan JMD," katanya.

Sebelumnya, Rektor IAIN Ar-Raniry, Prof Dr Yusni Saby PHd mengatakan, penandatanganan naskah perjanjian bersama JMD sebuah peristiwa besar. Acara ini tidak hanya berakhir pada proses dokumentasi tetapi harus berjalan di lapangan. "Ini program besar dan ini bagian dari kegiatan besar," ujarnya.

Rektor berharap, jurusan PMI serta jurusan lain supaya

berkembang secara baik. Harapan, disetiap kecamatan nantinya ada alumni dari jurusan ini yang ditempatkan. "Kalau di Puskesmas ada dokter, maka di pos sosial ada petugas sosial dan itu harus diisi oleh alumni dari Fakultas Dakwah," katanya.

Disisi lain, Sarah Morrison dari JMD menyambut baik kerjasama ini. Sekarang banyak proyek dari JMD di sejumlah kecamatan dan desa sehingga untuk pengembangan masyarakat bisa melibatkan mahasiswa.

Sedangkan Ketua Panitia, T Lembong Misbah mengatakan, acara ini sebuah momentum terjalannya kerjasama antara jurusan PMI dengan LSM dan semua sektor. (swa)